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StA Ost 02/Kro 

nur öffentlich 

 

am Dienstag, 15.11.2022, 17:00 Uhr, Kulturzentrum, Großer Saal 

 

Dauer: von 17:00 bis 19:00 Uhr 

  

Öffentlich: von 17:00 bis 19:00 Uhr 

 

Vorsitz 

Bürgermeister Sebastian Mannl   

Mitglied 

Friedrich Benzing   

Ingeborg Choeb   

Barbara Erk   

Anne-Katrin Hilger-Wilm   

Andreas Holzwarth   

Christina Hörnig   

Wolfgang Medinger   

Jürgen Rommel   

Sebastian Siepmann   

Protokollführung 

Fabian Kropf   

 

 

Es fehlen: 

Mitglied 

Hamza Dogan (unentschuldigt)  

Dr. Rudolf Kost (entschuldigt)  
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T A G E S O R D N U N G  

 

TOP Betreff Vorl.Nr.  

ÖFFENTLICH 

 1   Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

   

 2   Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Oststadt 

- Sportpark Ost 

- Bauvorhaben „Schorndorfer Straße 172“ 

- Bauprojekt „Gämsenberg“  

- Radwegeplanung zwischen Schlößlesfeld und Fuchshof 

- Fahrradstraße „Alleenstraße“ 

- Infrastrukturmaßnahmen / umfangreiche Verkehrsumleitung Schlößlesfeld 

- Anträge 

311/22 

   

 3   Verschiedenes  
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TOP 1 Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

BM Mannl begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung des Stadtteilausschusses Oststadt. Er 

ruft Tagesordnungspunkt 1 auf.  

 

Die Stadtteilbeauftragte STEP und die Gemeinwesenbeauftragte geben den Sachstandsbericht 

zum Stadtteilentwicklungsplan anhand einer Präsentation, die dieser Niederschrift beiliegt. Zu 

folgenden Themen gibt es weitere Anmerkungen:  

 

1.3 Quartiersentwicklung 

Auf Nachfrage eines Mitglieds weist die Mitarbeiterin Quartiersbüro City Ost auf die 

Sportangebote im Quartiersbüro und im Freien hin. Für manche Angebote werden 

Teilnahmegebühren vom Kursleiter erhoben.  

 

 

1.6 Kindertagesstätten Bedarfsplanung Oststadt 

Die Zahlen seien lt. BM Mannl nicht genau stadtteilscharf zu ermitteln, weil die Berechnung für die 

Gesamtstadt gemacht werde. Für die nicht versorgten Kinder finde die Beratungsstelle der Stadt in 

den allermeisten Fällen eine Alternativ-Betreuung. In der Oststadt sei der Bau von zwei 

Einrichtungen geplant oder schon in der Umsetzung.  

 

 

1.8 Anpassung Parkraummanagement Oststadt 

Auf die Frage aus dem Gremium, ob künftig die Eintrittskarte für das Blüba eine ÖPNV-Karte 

beinhaltet, antwortet der Fachbereichsleiter Nachhaltige Mobilität, dass das Konzept hierzu im 

Mobilitäts- und Umweltausschuss am 24.11.2022 vorgestellt werde. Eine Informationskampagne für 

die neue Regelung der Parkzone sei geplant. Eine bessere Lenkung der Parksuchverkehre soll über 

das neue Parkleitsystem erfolgen, eine weitere Steuerung geschehe über die finanzielle Seite. Die 

Entwicklungen nach der Anpassung des Parkraummanagements Oststadt werden beobachtet und 

müssten sich einspielen, so BM Mannl.  

 

 

1.11 Kostenloses Parken Neuer Friedhof 30 Minuten 

Zu den genauen Parkregelungen und den Bewirtschaftungszeiten am Neuen Friedhof werde die 

Verwaltung eine schriftliche Rückmeldung an die Mitglieder des Stadtteilausschusses geben.  

 

 

1.12 Parken von Wohnmobilen und -anhängern in der Oststadt 

Die Stadtverwaltung versucht aufgrund der Rückmeldungen aus dem Gremium, unerlaubt lange 

parkende Wohnmobile und -anhänger zu ermitteln und zu verwarnen.  
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TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Oststadt 

- Sportpark Ost 

- Bauvorhaben „Schorndorfer Straße 172“ 

- Bauprojekt „Gämsenberg“  

- Radwegeplanung zwischen Schlößlesfeld und 

Fuchshof 

- Fahrradstraße „Alleenstraße“ 

- Infrastrukturmaßnahmen / umfangreiche 

Verkehrsumleitung Schlößlesfeld 

- Anträge 

Vorl.Nr. 311/22 

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

Die Stadtteilbeauftragte STEP und die Gemeinwesenbeauftragte informieren anhand einer 

Präsentation, die dieser Niederschrift beiliegt. Zu folgenden Punkten gibt es weitere Anmerkungen: 

 

2.3 Sachstand Bauvorhaben Gämsenberg Spielflächen 

Das Gremium wünscht sich im Baugebiet auch Spielmöglichkeiten für über 10-Jährige, auch in 

Zusammenhang mit einem Gesamtplan für die Oststadt und für das Schlösslesfeld. Der 

Stadtteilbeauftragten zufolge hätten die Spielplätze U3 und Ü3 eine hohe Qualität und seien 

Ergebnis aus dem Wettbewerb. Sie seien von Anzahl und Ausstattung weit besser als baurechtlich 

gefordert. 

 

Auf die Nachfrage zur dortigen Bushaltestelle antwortet der Fachbereichsleiter Nachhaltige 

Mobilität, dass die eingerichtete Haltestelle schon vor der Aufsiedlung des Gebiets bedient werden 

soll.  

 

 

2.5 Sachstand Fahrradstraße „Alleenstraße“ – Friedrich-Ebert-Straße 

Der Stadtteilausschuss wünscht sich dringend eine Verbesserung der Radführung, u.a. soll die 

Markierung vor dem Forum deutlicher hervorgehoben werden. Laut dem Fachbereichsleiter 

Nachhaltige Mobilität soll ein Planungsbeschluss für den Endausbau der Radführung im Mobilitäts- 

und Umweltausschuss am 24.11.2022 gefasst werden. Der Endausbau sei ohne den Pflasterbelag 

vorgesehen.  

 

 

2.6 Sachstand Infrastrukturmaßnahmen Kommunikation 

Laut dem Gremium habe sich die Thematik erledigt. Es gebe keine Beschwerden aus der 

Bürgerschaft mehr.  
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TOP 3 Verschiedenes  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

Unter Tagesordnungspunkt Verschiedenes werden folgende Punkte angesprochen:  

 

Sitzungsformat 

Die Stadtteilbeauftragte STEP bittet um eine interne Abstimmung und Rückmeldung in 

schriftlicher Form im Nachgang der Sitzung.  

 

 

Verkehrssituation Robert-Franck-Allee/Friedrichstraße 

Ein Mitglied spricht die Verkehrssituation zwischen Robert-Franck-Allee und Friedrichstraße und 

deren Querstraßen an (Geschwindigkeitsüberschreitungen, Falschparker, Elternhalt Oststadtschule). 

Der dort ausgewiesene Schulweg sei dadurch nicht sicher. Die Stadtverwaltung sagt zu, sich die 

Situation erneut anzusehen und ggf. mehr Kontrollen durch den Kommunalen Ordnungsdienst zu 

veranlassen.  

 

 

Baugenehmigungsverfahren LIDL Hindenburgstraße 

Das Baugenehmigungsverfahren laufe und der Bau des Discounters werde wie geplant durchgeführt, 

so der Kenntnisstand der Stadtteilbeauftragen.  

 

 

Ampelschaltung Berliner Platz 

Ein Mitglied bittet, dass die aus ihrer Sicht unübersichtliche Ampelschaltung zu überprüfen. Dies 

wird von der Stadtverwaltung zugesagt.  

 

 

BM Mannl dankt für die Redebeiträge und schließt die Sitzung.  

 

 

 

 

 

---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Unterschriften: 
 
Vorsitz:    Schriftführung: 
 
 
 
BM Mannl    F. Kropf 
 
 
 
Anlage:  Präsentation zur Sitzung 
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Gemeinderatsprotokoll – Versand: 
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